

Bonnbrunn, d. 19. ~~IX~~ 30.

Lieber Kalle!

Mit dem Briefschreiben wird es mir sehr leicht-  
in 8 Tg. wissen ich, du gibst es mir so inwendig zu  
wundern. Die Briefschreiber sind in jedem Sinne so  
familiär, wie ich das Zusammenkommen mit dir gut.  
Gestern sind Abends mir nach dem Schlaf zuweilen, die  
Abends gerührt und wissen. Das Abends nur bei dem  
sein ist letzten Sonntag wegen meines Fortwährens  
nicht mitwacht, aber das Abends keine: Gemeinlich  
Kindern - was sehr gut. Ich sch. Das folgt bei Kind  
in Aufmerksamkeiten, das ist ich sehr früh - in 14 Tg.  
für ich mit seiner Entscheidung in der Zeit der!  
Die Kindes Gottesdienst regeln mit dir die Kl. Mann,  
mein Freundes Freund, das sie mir Gemeinlich sitzen seit  
8 Tg.; Welche ist mit der Zeit mir ganz gutwählich zu  
werden - für in 8 Tg. Abends ich mir meine Geigen für  
den Winter, welches den 19. Abends vor der ersten Puppelung

nimm freies Auge die Typhus - das ist noch nicht lustig.

Wäre die letzte Woche wenig wohl infolge starker Fütterung und Mangel an Luft und ich bin froh, dass diese alljährliche Guss-Entzündung noch in die Zeit meines Jahreszeit fiel - es geht jetzt sehr besser.

Das meine Fortschritt war ich bei einem dritten - nachdem dem ich wieder nicht bin - und deswegen ich sehr unzufrieden. Am Anfang des Jahres ich bin immer weniger glücklich und die vielen Beschwerden sind immer schlimmer. Ich bin immer weniger glücklich und die vielen Beschwerden sind immer schlimmer. Ich bin immer weniger glücklich und die vielen Beschwerden sind immer schlimmer.

Und meistens Anfang März ich bin sehr ab, Richtung Gendarmen. Bin ja sehr ganz froh, wenn dem alles, was die Beschwerden sind mit sich bringt, fühlte mich leicht und es dem mir noch gilt mich selbst zu setzen auf die Hände und Armbänder, auf das ich mich so kann. Und das ist ein sehr schönes und nicht schmerzhaft, ist mir sehr sehr kostbar. Gedenke, mich mir im Hinblick auf mich selbst,

sondern jetzt mich besonders im Blick auf die Sache, weil ich den <sup>mit</sup> dem Lande sehr ja ganz anders sein zum Aussehen haben.

Und wie mich die Jahre? ? Trotz meines flüchtigen Ziehens ist das Gutes in der Entwicklung der Sache oft nicht!

Halt, es wird mich nicht mehr mit dem Typhus. Das geht zum Aussehen - Abschied! Ich bin immer noch in der Zeit: unter dem Namen d. Kreis, der mich mit sehr unglücklich.

Wilde ist es, um die Typhus mich ich immer großen Sorgen, wieder mich ein mit selbst die Güte mit unguten Bemerkungen. Wenn ich, mich ich immer denken, ich lang mich dem der immer wieder, es ist für ein sehr nicht der Geben ist, mit zu setzen, mich wenn ich nicht so glücklich bin, was dem mit dem die setzen?

Dem 3. Teil noch mich selbst. Bitte schreib mir die

19.10.30

1. Bild meiner Gnomes Erdbeere (Achtung hat müde ich den Baum aufgebogen)
2. Wäre die Wurzeln des Lagers, ab um 3. od. 4.  
Im ersten Fall können sie um 3. Monat in Boden sein,  
Andererseits ungesund ist es und könnte mit dem  
für die Erbsen die Untersuchung nicht sein. Eine  
Lage ist es aber kein alter Plan: Eintrassen Tunnels in  
Lage - fast wird es zu spät sein.

Ich habe jetzt den Linsen, weiß aber nicht was  
sagen.

Wäre jetzt. Gnomes - zeigt die richtige Distanz!

Mein  
Lage.

Wie sollte jetzt wiederum die Aufgabe - allerdings  
sagen! - das gleiche Gnomes für alle und glitzern  
ein wenig Gold. ob es um sein auf so sein war?  
Was muss es sein oder nicht??